



## Incendio afectó 18 hectáreas en sector Boyén en Chillán

Un incendio forestal afectó la tarde de ayer al sector de Boyén grande, en Chillán, donde se consumieron un total de 18 hectáreas de pastizal y matorral.

El siniestro fue controlado cerca de las 15 horas con los recursos desplegados en el lugar tanto de Conaf, Bomberos y Forestal Arauco.

“Se encuentran trabajando recursos de Conaf, tanto brigadas terrestres como aéreas, como también empresas forestales (Arauco) y también Bomberos

de Chillán. En total, tenemos más de 25 recursos disponibles trabajando”, dijo el director regional de Conaf, Juan Salvador Ramírez.

Helicópteros, aviones cisternas, brigadas mecanizadas, carros bomba, además de personal técnico participaron en el combate del siniestro.

Desde la institución pidieron a la comunidad no acercarse al lugar, de no ser necesario, y Carabineros acordonó la zona del siniestro para facilitar la respuesta de los equipos de emergencia.